

COMUNICADO DE PRENSA

Boletín PCE12

Chihuahua, Chih., a 30 de enero de 2025

Atiende Pensiones Civiles a más de 10 mil derechohabientes anualmente en materia de nutrición

- La dependencia celebró el Día del Profesional de la Nutrición, con Jornadas de capacitación dirigidas a su personal y al público en general

Pensiones Civiles del Estado (PCE), informó que durante 2024 fueron atendidos más de 10 mil 500 derechohabientes, con consultas médicas relacionadas con servicios de nutriología en toda la entidad.

Como parte de las acciones de la dependencia para promover una sana alimentación, en el marco de la celebración del Día del Profesional de la Nutrición llevó a cabo las Jornadas de Nutrición: Alimentación y Salud, dirigidas al personal y al público en general.

Especialistas abordaron temas como atención nutricional en el adulto mayor, prevención de la diabetes mellitus tipo II, intervención nutricional en pacientes oncológicos y nutrición en pacientes renales, tópicos clave en el cuidado preventivo y en el tratamiento de enfermedades crónicas.

El evento fue organizado por la Dirección Médica de PCE, en coordinación con el Departamento de Enseñanza Médica y Salud Pública. La inauguración corrió a cargo del director médico, Óscar Aguirre y la representante de la Delegación Chihuahua, Karla Chávez.



Aguirre subrayó que la nutrición es un pilar fundamental en la prevención de enfermedades, por lo que enfatizó la necesidad de contar con un enfoque preventivo en el cuidado de la salud.

Indicó que una alimentación balanceada fortalece el sistema inmunológico, mejora el desarrollo físico y mental, y reduce el riesgo de padecer enfermedades crónicas como diabetes, obesidad e hipertensión.

Mencionó que este tipo de capacitaciones reafirman el compromiso de PCE con el bienestar de sus derechohabientes y refuerza su misión de proporcionar no solo atención médica de calidad, también las herramientas para llevar una vida más saludable.